

# Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...

### **RESUELVE**

Solicitar al Poder Ejecutivo que arbitre los medios necesarios a efectos de que la familia de Jorge Mario Bergoglio y los y las fieles de las distintas congregaciones en donde el Papa Francisco desarrolló sus tareas pastorales en Argentina viaje a participar en la despedida del Santo Padre en representación del pueblo de nuestro país.

**CECILIA MOREAU** 



## Fundamentos

### Señor presidente:

El presente proyecto tiene como objeto solicitar al Poder Ejecutivo que arbitre los medios necesarios a efectos de que la familia de Jorge Mario Bergoglio pueda viajar a la Santa Sede a los funerales que se realizarán en las próximas horas. Nos hemos enterado en las últimas horas a raíz de notas periodísticas de la imposibilidad económica que tienen los familiares del Papa Francisco para asistir a su despedida final en el Vaticano.

En ese sentido, y en consonancia con la actividad pastoral llevada a cabo por el Sumo Pontífice siempre al lado de los más vulnerables y necesitados de nuestro país desde su ordenación como sacerdote, consideramos adecuado que se designe una pequeña pero representativa delegación de fieles "de a pie" pertenecientes a las distintas congregaciones donde desarrolló sus tareas.

Sin lugar a dudas, el mejor homenaje que como país podemos hacer a quien fuera llamado el Papa de los Últimos, el Papa de los Descartados, es que quienes fueron en su vida objeto de su mayor preocupación y ocupación sean quienes en representación de todo el pueblo argentino le den el último adiós.

Si bien es cierto que es necesaria e inobjetable la presencia de las autoridades institucionales de Argentina en el Vaticano, no es menos cierto que también lo es la presencia de sus fieles. De aquellos y aquellas que nunca objetaron, criticaron o vapulearon a la persona del



Padre Jorge, del arzobispo de Buenos Aires Bergoglio, y mucho menos al Papa Francisco.

Siendo arzobispo de Buenos Aires, Bergoglio frecuentó con asiduidad las casas parroquiales de las distintas villas de la Capital Federal y acompañó a los sacerdotes de la pastoral de las villas en su trabajo. En el año 2007 erigió en parroquia la capilla Cristo Obrero del barrio de Retiro, que era la casa del padre Carlos Mugica. Y más de una vez ha dado misa a cartoneros, a quienes sentó en primera fila cuando fue erigido Papa.

Ya siendo Papa volvió a conectarse con la Villa 31 durante la inauguración de una nueva sede de Scholas Ocurrentes en la Argentina.

En septiembre de 2024 todos los curas que hacen su misión pastoral en villas y barrios populares concelebraron una misa en la parroquia del barrio de Barracas para desagraviar al Papa de las incesantes agresiones que recibió de un candidato a presidente, con una concurrencia masiva.

Para finalizar, recordamos las propias palabras del Papa Francisco quien dijo: "iCómo quisiera una Iglesia pobre y para los pobres! La pobreza se aprende con los humildes, los enfermos y con todos aquellos que están en las periferias existenciales de la vida. La pobreza teórica no nos sirve. La pobreza se aprende tocando la carne de Cristo pobre en los humildes, los pobres, los enfermos y los niños".

Siguiendo su mensaje y legado es que consideramos una obligación moral que la delegación argentina cuente entre sus miembros con representantes de los sectores más desprotegidos con los que el Papa Francisco se ha vinculado en su vida pastoral.

Por los motivos expuestos, solicitamos la aprobación de este proyecto.



### **CECILIA MOREAU**